
НА ОБЪЕКТАХ СОЦКУЛЬТБЫТА

На этот раз в заключение 
совещания представителей 
строительных организаций, 
участвую щ их в реконструкции 
хоккейного стадиона, высту
пил председатель профкома 
Кузнецкого металлургического  
комбината Г. В. М оргунов.

—  Хоккеисты команды «М е
таллург» после многолетней 
борьбы, наконец, завоевали 
себе путевку для  участия в иг
рах команд первой группы . 9 
сентября состоится первая 
турнирная встреча, которую  
организаторы игр планируют 
провести на новом стадионе. 
Естественно, если он будет го
тов, Сейчас хоккеисты «М е
таллурга» выезж аю т на спор
тивные сборы в г. Красноярск, 
и двадцать дней Тренировок 
на чужом льду обойдутся ком
бинату в 50— 70 тысяч рублей.

Сегодня для избежания воз
можных потерь и затрат от вас 
необходима мобилизация всех 
сил, чтобы к 15 августа, ко 
дню приезда комиссии, обе
спечить пуск первой очереди 
хоккейного Дворца спорта. По
этому партийный, проф сою з
ный, комсомольский комите
ты, дирекция Кузнецкого ме
таллургического комбината
обращаются ко всем участни
кам реконструкции к город
скому и районным комитетам 
физкультуры , ко всем лю бите
лям хоккея, комсомольцам и 
молодежи города с призы
вом принять активное учас
тие в скорейш ем завершении 
реконструкции стадиона.

С удя по наруж ному виду, 
фотограф иям  макета Дворца, 

} украшающим комнаты, для

проведения рапортов и сове
щаний, сооружение обещ ает 
быть грандиозным . И это впе
чатление сохраняется во вре
мя ознакомления с объектом .

—  Одной из неотложных 
операций, —  объясняет мой 
спутник А . М. Брыков, ответ
ственный за координацию 
работ по реконструкции, —  
сегодня является остекле
ние витражей, которым за
нимаются рабочие первого 
управления треста «Новокуз- 
нецкстрой». За два месяца из 
8 тысяч квадратных метров 
остеклено около двух. В июне 
по непонятным причинам ра
боты приостановились, и по 
сей день строители на объекте 
не появляются.

Несмотря на то, что дел на 
реконструкции ещ е непочатый 
край, сроки пуска в эксплуата
цию близки, рабочих в здании 
Дворца единицы. А ведь уже 
необходимо приступать к мон
тажу лестничных клеток и мар
шей. Нужны подсобные поме
щения для хоккеистов, боль
шая работа предстоит на ле
дяном поле: устройство о г
раждений на трибунах, пере
крытий каналов хладопровода, 
укладка тринадцати километ
ров полиэтиленовых труб ...

3 день моего знакомства с 
объектом монтажники брига
ды И. Т. Лысенко из первого 
монтажного управления треста 
«Сибметаллургм онтаж » осваи
вали сварку полиэтиленовых 
труб : 5,5-метровые трубы
на стенде, разработанном и 
смонтированном трестовскими 
умельцами, сваривались в пле
ти длиной 31 метр, Всего та

ких плетей предстоит изгото
вить 360, на изготовление и 
укладку каждой из которых 
по подсчетам монтажников 
уходит около 40 минут. Потом 
трубы будут разложены по по
верхности хоккейного поля, 
соединятся с коллектором , за- 
сыпятся песком, и пойдет по 
ним аммиачный рассол, при 
помощи которого покроется 
поле ледяной шубой. Но это 
будет потом, а сейчас монтаж
ники тревож атся за качество 
сварки, которое можно прове
рить лишь опрессовкой пле
тей. Приспособлений ж е пока 
для этой операции нет.

Кроме того, здание необхо
димо обеспечить водопрово
дом и канализацией. А врез
ка их в городские магист
рали —  пока предм ет отрица
тельных эмоций на совещ ани
ях. Не спешат с устройством 
отопления, водопровода и ка
нализации и работники Ново
кузнецкого управления треста 
«Запсибсантехмонтбж».

Приведенные выше работы 
— минимум тех необходимых 
для обеспечения проведения 
игр приближаю щ егося турни
ра. В будущ ем  ж е Дворец 
представляется уникальным: 
готовится к монтажу венгер
скими специалистами элект
ронное табло, в холлах для 
зрителей будут оборудованы 
удобные буф еты  и гардеробы , 
на первом этаже располож ат
ся столовая, кабинеты для ме
дицинского персонала, тр е
нерские комнаты, детско-ю но
шеская спортивная школа, для 
ведения репортаж ей —  комна
та под телевизионную аппара
туру, для спортсменов —  ую т
ные раздевалки, душ евые 
парной восстановительный
центр.

Все это в будущ ем , а пока... 
А пока энтузиастов спорта 
волнует, будут ли выдержаны 
сроки сдачи в строй первой 
очереди Дворца. И это во 
многом будет зависеть от то
го, как ответят на призыв ме
таллургов комсомольцы и мо
лодежь, любители спорта го
рода.

Г. ГР ASKO.


